

Urgence-secourisme

Action sociale

+ Action sociale

Santé-autonomie

Formation

Action internationale

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Croix-Rouge française, délégation territoriale de Guyane

Du 20/05/2013

Grâce à sa vestiboutique, la Croix-Rouge poursuit son action de solidarité.

Inaugurée le 20 septembre 2012 par le président national Jean-François Mattéi, la vestiboutique de Cayenne poursuit son envol.



Le fonctionnement

Des milliers de personnes de tous âges rencontrent des difficultés financières pour se vêtir. C'est pour permettre aux personnes en difficulté d'obtenir des vêtements dans une logique de réinsertion dans la vie sociale que la Croix-Rouge française a ouvert en Guyane, après celle de Kourou en 2010, sa seconde vestiboutique. Depuis sa création en 2012, elle a déjà accueilli près de 200 bénéficiaires.

La vestiboutique est un lieu d'accueil, d'écoute et d'échange, elle est ouverte à tous, favorisant ainsi une mixité sociale, entre bénéficiaires et bénévoles. Elle propose des vêtements, chaussures et petits objets à petits prix, qui permettent ensuite de financer d'autres actions sociales.

Donnez à la vestiboutique ce qui vous embarrasse !

Vous avez des vêtements neufs, d'occasion ou en bon état à donner ? Vous souhaitez vous débarrasser d'un stock d'invendus ou de fin de série ? Déposez-les directement à la vestiboutique !

Venez nombreux. Nos bénévoles vous attendent.
Achetez pas cher, achetez solidaire

Contact :

E-mail : dt.guyane@croix-rouge.fr

<http://guyane.croix-rouge.fr>

Horaires : le vendredi entre 14h30 et 17h.

Lieu : 25 bis rue Mme Payé (à l'angle de la rue du 14 juillet)

Contact :

Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge française
0594 32 88 10 – jennifer.charles@croix-rouge.fr